

TENIS DE MESA

El Manteniplus Tomelloso gana con apuros a El Palmar

EL PERIÓDICO

Sufrió más de lo previsto el Manteniplus Tomelloso para imponerse a El Palmar, un buen equipo que ha incorporado a un extranjero en sus filas. El partido, disputado en el Instituto Alto Guadiana el domingo por la mañana, se complicó con la derrota en el dobles de la pareja formada por Jonatan Pino y Carlos Herrera, la primera en lo que va de temporada. Pero

el partido pudo sacarse gracias a los cuatro puntos que ganaron Herrera y Pino en sus partidos individuales. El joven Adrián Amorós no ganó sus compromisos.

Tras esta victoria, el Manteniplus Tomelloso sigue liderando el grupo X de la segunda división nacional. El equipo tendrá ahora tres semanas consecutivas de descanso y volverá a la competición el 13 de diciembre recibiendo al Elche.



Tres oros y dos bronce para AFAS en los X Juegos Regionales. El Club Correcaminos de AFAS obtuvo tres oros y dos bronce en los X Juegos Regionales disputados en Toledo del 5 al 9 de noviembre con la participación de 28 clubes de toda Castilla-La Mancha y más de 800 deportistas. AFAS se impuso en fútbol-sala, ganando todos los encuentros, mientras que en atletismo, Cristina Gijón se llevó el oro en los 100 y 200 metros lisos; Carmen Gijón ganó el bronce en lanzamiento de peso y Mari Luz Rosales consiguió otro bronce en 60 metros lisos. Asimismo, destacó la gran actuación del Club de Los Delfines en gimnasia rítmica, copando los primeros puestos en todas la categorías con una Mercedes Hilario incommensurable y una María Teresa López que emocionó al público con su ejercicio.

El BM Tomelloso despide la primera vuelta con derrota en Ciudad Real

El BM Tomelloso concluyó la primera vuelta de la liga con una abultada derrota en Ciudad Real, 44-20, en encuentro disputado en el Quijote Arena. El partido fue un monólogo de los capitalinos, superiores técnica, táctica y, sobre todo, físicamente. El arma principal que utilizó Ciudad Real fue la del contraataque, aprovechando las numerosas pérdidas de balón de los tomelloseros que sólo pudieron aguantar el primer cuarto de hora. Los de Pablo Cañas han cosechado dos victorias, ante Almadén y Bolaños, y seis derrotas ante Miguelturra, Manzanares, Villarrobledo, Ciudad Real, Cátedra 70 y Puertollano. Tras descansar el pasado fin de semana, el conjunto tomellosero vuelve a la competición recibiendo a Miguelturra en el pabellón San José.

CAMPAÑA DE PREVENCIÓN Y SENSIBILIZACIÓN CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.
AYUNTAMIENTO DE TOMELLOSO
 urgencias malos tratos
 • 900 100 114 y 016

Que nadie juegue contigo. Tú puedes correr tu propia suerte

Instituto de la Mujer
 CASTILLA-LA MANCHA

Concejalía de Igualdad
 TOMELLOSO